

保護者様

令和 2 年 5 月 27 日
自然幼稚園
園長 北村 隆信

休園解除前後の保育計画について Vol.2

いつも自然幼稚園の幼稚園教育及び保護者会活動にご理解ご協力賜りありがとうございます。京都府の緊急事態宣言解除を受けようやく保育開始の目途が経ちました。やっとみんなに会える！一緒に遊べる！本当に待ち遠しかった。来週からの登園を職員一同心待ちにしています。来週から始めます分散登園に関し、下記の通りご連絡致します。

記

1. バス送迎

2 コース制の時刻表を 5 月 22 日に該当者へ連絡アプリで配信しています。多くの方の時間変更やルート変更がありますのでバス利用の方は必ずお目通しください。

2. 新入園児の兄弟登園随伴

2 歳児（ことり組）、3 才児（年少児）の新入園児の子ども達にとって、在園の兄弟の存在は大きく、兄弟一緒に登園することで園生活を安定して過ごせる様子が伺えます。今回の分散登園で兄弟のクラスの組み合わせが別々の日になった時は、下のお子様の登園日に兄弟と一緒に登園し、兄弟は学年の他クラス児と共に過ごして頂きます。下のお子様は年中以上の場合はちょっと我慢してくださいね。

3. マスク着用・非着用

以前のお知らせ（4 月 5 日付「令和 2 年度開始にあたり お知らせ 改 1」）で、乳幼児の集団生活にはマスクは推奨しないとお知らせ致しました。それから約 2 か月が過ぎ、家庭以外の場所でマスクをすることで安心するお子様の様子も報告されています。一方、日本小児科医会は 2 歳未満の子どもはマスクの着用を止めるべきであると公表し、幼稚園や保育園での集団発生は世界的に見てもほとんどなく今のところ心配が少ないようだと言及を公表しました。気管が未発達のためにマスクによる熱中症・呼吸困難・嘔吐した際の窒息の危険などが要因だそうです。（日経新聞 26 日(火)朝刊）
そこで自然幼稚園では以下の通りご案内いたします。

◎全学年、マスク着用は任意といたしますが、着用指導をすることもありますのでマスクせずに登園される場合も毎日マスク持参ください。他児のものと識別するために、お子様と一緒に名前や目印を書いて自分の物と確認しておいてください。持参される『マスク』、『マスク保管用のビニール袋』をリュックに入れておいてください。

ウイズコロナ社会で感染拡大防止の生活習慣には正しいマスクの着用について意識することも必要だと感じます。

登園後園内では熱中症予防の為、マスク着用せずに活動する場面も多く出てくることもご了承下さい。皆様ご協力ください。

4. 預かり保育

6月のみのりっこ予定表を添付致します。

6月1日からご利用の方はお早めに幼稚園までお申し込み下さい。

なお、みのりっこは保育時間以降の別料金の預かり保育です。在籍クラスの登園日以外の保育時間に預かりを希望される方は別途お申込み下さい。用紙は準備していません。

5. 健康管理

毎朝の検温をはじめ、健康状態は必ずご確認ください。

健康管理票は毎朝ご記入頂き、マスクと共にご持参ください。

6月1日(月)全員に健康管理票を再度配布いたします。

6. 感染者発生の場合

社会生活が活発になるにつれ、再び感染の恐れが高まります。子ども間の感染よりも、大人が感染し家庭内で子どもへ感染させる拡大の確立の方が高いと報告されています。万が一関係者から感染者が出た場合は幼稚園施設が2週間一切使用できません。

子どもの日常を護る為、まずは大人が感染しない努力をすることが今何より大切です。それでも感染してしまった時は、かかった人や家族を誹謗中傷することなく、お互いを家族のように思いやる心を持って頂きたいと思います。ウイズコロナ社会ではだれがかかってもおかしくない危険があることを意識して感染しない努力を続けましょう。

以上